



CULTURE

## Encore une belle édition pour le marché des potiers de Saint-Jean-de-Fos

Publié le 10 août 2020

**Le week-end dernier, le marché de potiers de Saint-Jean-de-Fos a réuni 55 exposants venant de toute la France pour sa 36e édition.**

Ceux-ci sont sélectionnés par un comité pour leur production afin de représenter le maximum de techniques différentes : porcelaine, grès, faïence, raku, terre vernissée, bijoux, etc. Cette manifestation met en valeur un savoir-faire de qualité, plein de diversité et d'originalité.

### Concours à thème "L'Odysée d'Ulysse"

Les potiers exposants sont invités à réaliser une pièce soumise à un concours. Cette année, c'est Agnès Cartairade, Muriel Gosselin et Lauranne Saliaris qui ont reçu les prix du public, du jury et des potiers pour leurs créations sur le thème de l'Odysée d'Ulysse.

Au programme de ce week-end également, des démonstrations de tournage à la corde par Jean-Claude Signoret, visite des différents ateliers de potiers installés dans le village, la Maison de la Potiers, le musée Argileum qui a pu proposer des démonstrations de tournage.

La convivialité était le maître mot de cette édition !

☰ RETOUR À LA LISTE



**COMMUNAUTÉ DE COMMUNES VALLÉE DE L'HÉRAULT**

BP 15 - 2 PARC D'ACTIVITÉS DE CAMALCÉ  
34150 GIGNAC

HORAIRES D'OUVERTURE : DU LUNDI AU JEUDI DE 8H30 À 12H ET DE 14H À 17H30 ET LE VENDREDI DE 8H30 À 12H30 ET DE 14H À 17H

☎ **04 67 57 04 50**

@ **CONTACTEZ-NOUS**